

JAえんゆう広報誌

ひざし



2026 1
No. 323



JAえんゆう
公式インスタグラム
フォローお願いします



謹賀新年

日もあり、冬の始まりの月としては平年よりも暖かく、最後の畑作業は滞りなく終了いたしました。重要な生育時期に災害級の猛暑日が連続し、その影響を最小限に留め、無事出来秋を迎えた組合員皆様の肥培管理技術に、敬意を表すところです。

畑作の状況につきましては、五月の播種・移植後から日照時間には恵まれ、六月中旬までは極めて順調な生育を見せていましたが、その後の干ばつと連日の猛暑により、ほとんどの作物が影響を受け平年割れの収量になりました。小麦は、六月下旬から高温により登熟期間が平年より短く細麦傾向が目立ちました。玉葱は、七月猛暑により晚生種の茎葉倒伏が早まり、球肥大が緩慢になりました。全道的にも小玉主流の傾向は強く、販売を下回りました。平均反収では、小麦計画8俵に対し7.4俵、玉葱計画5.8俵に対し5.2俵、甜菜計画5.3俵に対し5.5俵平均糖度15.8度、加工馬鈴薯計画3.7俵に対し3.2俵、ブロックコリー計画750kgに対し593kg、大豆計画4俵に対し5.7俵、加工用南瓜計画1.57俵に対し1.77俵、その他立莖アスパラ・スイートコーン・青しそは概ね計画並みとなりました。酪農の状況につきましては、当JAの乳価は加工原料乳補給金等を含め税込み127.14円(前年比3.43円高)となりております。前年度から令和九年までの三か年「酪農生産基盤安定対策」

と称した第三期意向生産対策下の生産抑制を踏まえ、生産基盤の回復をはかり生乳の安定供給と酪農経営の安定を図ることを目的とし、期間内は目的・目標数量設定の考え方、拠出事業の取り進め方等は変更しないことを基本とした対策方針が示されています。本年度乳価は二度の期中改定（六月取引分より乳製品向け全用途kgあたり三円引き上げ、且つ需要が堅調なバター生クリーム向等乳脂肪分が七円上乗せされた十円値上。八月取引分より飲用等向乳価が四円引き上げ）により、生産コストの高止まりで酪農経営が苦境に立たされる中、所得確保に向け改善された生乳生産環境となつております。令和七年度特に夏季間において都府県の生乳生産量が想定より上振れし、需給が緩和基調で推移する下で飲用向け需要が上向かず、結果加工向けとなり脱脂粉乳は高い在庫状況であり、期末に向け酪農乳業界を挙げて需給安定に向けた特別事業が発動されることとなつております。個体販売につきましては、価格変動幅も少ない年であり、全畜品において五ヶ月より前年同月比を上回つておりますが重要な収入源の一つであることを考えますとまだまだ安い相場でありました。粗飼料の生産状況は、一番牧草は節間伸長期に雨があり質・量ともに豊作でしたが二番牧草は干ばつ高温と重なり平年の半分以下の収量となりました。また、デントコーンは生育期間を通して高温であつたことで、出穗期が平年より早まり節間伸長の鈍化も早まつたことで稈長は平年以下で、収量は一割ほどの減収となりました。

農業情勢につきましては、新たな食料閣議決定され、食料安全保障の確保に関する議論されています。国民の食料の安定供給に向けた農業生産の増大と合理的な価格形成が明文化され、価格形成については現在も議論されているところです。また、令和八年は、畑作物の直接払い交付金の見直し年になつており、残念ながら小麦の交付金単価は下がりますが、令和九年に生産費上昇を反映できるよう算定方法を初めて見直すことになりました。令和七年調査の農林業センサスによると、農業経営体は五年前の前回調査より23%減少の82万8千経営体と発表がありました。高齢化と生産費の高騰が要因とのことです。物価高騰に対する農業政策は、単発的な政策から継続的な政策に移行する様相になりましたが、十分な所得にはまだまだ遠い状況であり、JA系統連合会・JA組合長会が先頭となつて、全力で政策要請運動を行つてまいります。

ブロックリー専門部会

ビート専門部会

ロッコリー専門部会

酪農専門部会

常勤監事	代表監事	監	人事兼務理事
事	監事	”	
職員	高橋	城岡	(参考)
一同	天野	克利	
秋葉	英紀		
岡村	淳		
宏之	秀人		
貴幸			

新しい年を迎えて

網走農業改良普及センター遠軽支所 支所長 花岡伸光

新年明けましておめでとうございま
す。令和8年の新春を迎えるにあたり、
謹んでお喜び申し上げます。

農業者、関係機関の皆様には平素よ
り農業改良普及事業の推進に対しまし
て、深いご理解とご協力を賜り、心よ
りお礼申し上げます。

さて、昨年の気象経過を振り返りま
すと、3月の気温は平年並からやや高
く、積雪は平年並に推移しました。3
月中旬の降雪により、融雪期は平年よ
りやや遅くなりました。以降、気温は
平年より低い時期はわずかで、全般的に
高く推移し、4月から10月までの積
算気温および積算日照時間は平年を上
回りました。降水量は周期的、かつ7
月から9月にかけてまとまつた降雨が
あつたものの、積算降水量は平年を下
回りました。

J Aえんゆう地域の農作物の生育状
況を振り返りますと秋まき小麦は、融
雪期の遅れにより、起生期および幼穂
形成期は遅れました。気温が高く推移
したことで、出穂期から成熟期は平年
並となりました。収穫作業は平年より
早く始まり、早く終了しました。子実
収量は平年を下回る結果となりました。
一部地域で赤さび病の発生が散見され、
萎縮病や雪腐病の発生がみられま
りました。

した。

てんさいの移植作業は、平年並に終
了しました。また、直播栽培のは種期
はやや遅れたものの、は種終は平年並
となり出芽は良好でした。その後の生
育は平年並に推移しましたが、7月上
旬の高温少雨により葉の萎れがみら
れました。収穫作業は平年並に終了し
ました。根重は低かつたものの、糖分
量は少ない状況でした。

たまねぎは、移植作業が平年並に終
了し、活着は良好でした。気温が高く
推移したことで、球肥大期、倒伏期は
平年よりやや早く、根切期および収穫
もやや早くなりました。

そのような中、令和8年には第7期
北海道農業・農村振興推進計画の策定
が予定されています。本計画は、第6
期計画（令和3～7年）における「め
ざす姿」から社会情勢の変化等を考慮
し、「めざす姿」のアップデートを行い、
おおむね10年後の農業・農村の目指す
将来像を示すとともに、その実現に向
けた当面の施策の展開方向を示し、地
域の実状に即した主体的な取組を行
う際に参考とするものです。

普及センターとしましても「めざす
姿」の実現に向け、農業者や関係機関
の皆様と連携し、担い手の育成、経営
の安定と地域農業振興に向けた取り組
みを積極的に進めて参ります。

最後になりますが、本年の豊穣の秋
とご家族の皆様のご健勝を祈念申し上
げ、新年のご挨拶といたします。

伸光



玉葱専門部会

部会長 三品宏光
副部会長 宍戸雅敏
高嶋慎一

小麦専門部会

部会長 中川悠一
副部会長 前島英樹
三品

特作専門部会

部会長 八巻賢一
副部会長 高柳仁志

えんゆう農協青年部

部会長 高橋拓磨
副部会長 渡辺輝
副部長 成伍

えんゆう農協女性部

副部長 花木寿栄
副部長 井上直美

令和八年の年頭にあたり

北海道農業協同組合中央会 代表理事長 樽井功

新年あけましておめでとうございます。

組合員の皆様におかれましては、日々當農に更に邁進されておられる一事と存じます。

また、組合員・役職員の皆様が一丸となり地域農業の振興や地域社会の発展に向け、日頃より多大なご尽力をされていることに対しまして、改めて敬意と感謝を申し上げる次第であります。

昨年の北海道農業については、春先から天候に恵まれ、各作物の生育は全般的に平年よりも順調に推移しておりましたが、道内の広範囲において被害が発生した夏場の記録的な豪雨や干ばつにより各作物等の収量および品質に影響が出た一年となりました。

近年、気候変動等による自然災害の多発や栽培適地の変化、円安基調の継続や国際紛争等に起因する資材価格の高止まりが農業経営に大きな影響を与えており、農業・農村を取り巻く環境

は大きな変革期を迎えております。

この様な状況の中、昨年7月に実施された参議院議員選挙において、組合員・JA役職員をはじめとする多くの皆様の「JJA支援をいただき、全国農業者農政運動組織連盟が推薦した東野ひでき氏を国政に送り出す」とがでもあります。

この一步を重要な礎とし、改正基本法により基本理念として位置付けられた、国民一人一人の食料安全保障の確保や環境と調和のとれた食料システムの実現、持続可能な北海道農業の確立に向けて、組合員・JAの声を国政に届ける活動を継続していきます。

結びになりますが、本年は午年です。

午年はエネルギーと行動力が高まり、挑戦や成長の機会が得られる年とされています。この謂われにあやかり、本年が北海道農業の更なる飛躍の年となる」と、皆様の「多幸と」「健勝を」祈念申し上げ、年頭の「挨拶」といたします。



新しい年を迎えて

JJAえんゆう青年部

部長 城岡拓磨



新年あけましておめでとうございます。令和8年の新春を迎え、農業関係者並びに青年部部員の皆様には心よりお慶び申し上げます。

昨年は、参院選比例代表で、JAグループの組織内候補として、全国農政連が推薦した自民党新人の東野秀樹氏が初当選されました。自民党に政治資金問題などの影響で、逆風が吹き荒れる中でのご当選は、近年、肥料や資材などの相次ぐ値上げなどで危機的な状況にある農業者やJAグループが一致団結したことが、大きな要因だったと私は思います。その一方で、米の価格高騰を抑えるために政府が備蓄米の放出を行いましたが、その効果は限定的で、依然として米の価格は高止まりの傾向であつたり、全国的に相次ぐ熊の出没や被害が発生していたり、日本国外では、ロシアによるウクライナ侵攻やパレスチナとイスラエルの戦争が未だに続いている、不安定な世界情勢による影響が私たちの生活にも暗い影を落としています。

えんゆう農協組合員におかれましては、畑作は、6、7月の極端な高

温や干ばつによる影響で、どの作物も減収となりました。酪農は、生産コストの上昇を転嫁するために乳価が引き上げられましたが、依然として、予断を許さない状況にあるとうことを耳にしています。

主な青年部活動としましては、昨年4月に開校した上湧別学園の児童を対象にした子牛の哺乳体験事業や天使大学の学生を受け入れて実施した援農体験事業、青年部部員が農協職員や湧別町役場の職員と実施したスポーツ交流会などを実施しました。

今年度は、青年部活動のみならず、湧別町が主催する数多くの事業に参画し、貴重な経験をさせて頂いています。次年度も昨今、希薄になりつつある、人と人との繋がりを大切にし、活動を活発に行っていこうと思っています。

結びになりますが、青年部活動を続けるにあたり、関係機関各位、並びに青年部部員各位の一層の御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、新年のご挨拶とさせて頂きます。

今年度も昨今、希薄になりつつある、人と人との繋がりを大切にし、活動を活発に行っていこうと思っています。

今年度は女性部ならではの視点を活かした企画やイベントを積極的に開けていきたいと考えております。部員の皆様が充実した一年を過ごせるよう女性部一同、精一杯努めて参りますので、本年も一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

新年あけましておめでとうございます。

令和8年の新春を迎え、女性部の皆様には心よりお喜び申し上げます。

日頃より、女性部活動に対しまして農協をはじめ、各農業機関、組合員の皆様にはご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。

昨年は、女性部として様々な活動に積極的に取り組み、部員との絆を深めることができました。これもひとえに皆様のご理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

今年は女性部ならではの視点を活かしていきたいと考えております。

部員の皆様が充実した一年を過ごせるよう女性部一同、精一杯努めて参りますので、本年も一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

新年のご挨拶

JJAえんゆう女性部

部長 花木寿栄



第28回オホーツクJA女性部大会・家の光大会



優秀賞に選ばれました！

12月2日～3日にオホーツクJABldg.で第28回オホーツクJA女性部大会・家の光大会が開催されました。当女性部からは部員10名が本大会に参加しました。今年度は「家の光記事活用体験発表」が当たっており、花木寿栄部長が発表を行い、とても聞きやすい発表をされ、部員からはとても好評でした。その後、料理人の下國伸さんの講演会が行われ、参加部員から、レシピを教えてほしいという声にもぐぐに答えるられており、部員はレシピを聞き逃さないよう一生懸命メモを取っていました。また、下國さんは「地産地消」へ強い思いがあり、講演を聞き、

日常生活に活かすことが出来る学びを得られました。

大会終了後、懇親会が開催され、部員同士多くの方と交流することができ、和やかな時間を過ごしました。

2日目は、初の「オホーツクマルシエ in 北見」が開催され、当女性部のブースに各単組の女性部員や一般のお客様など、たくさんの方に足を運んでいたときました。そして、見事完売することことができました。

2日間、部員同士や各単組との交流も深まり、充実した2日間となりました。



素敵な作品を作ることが出来ました！

12月8日に遠軽町芸術文化交流プラザ（メトロプラザ）で第2回フレッシュユニアズ合同研修会を開催しました。

講師に生田原地区の柳田舞美さんをお招きし、ヒンメリ作りに挑戦しました。ヒンメリは乾燥させた麦わらを糸でつなぎ合わせて作る北欧の伝統装飾で、部員は制作が始まる前からとてもワクワクしている様子でした。

研修会が始まると、部員はそれ集中しながら作業を進め、繊細な麦わらに針で糸を通して作っていました。難しい部分は部員同士

でお互いに教え合う姿も見られ、時には笑い声が響く、和やかな雰囲気に包まれていました。完成した作品はどれも個性溢れる素敵な作品に仕上がり、「自宅に飾るのが楽しみ」といった声も聞かれました。今回の研修会は久しぶりに顔を合わせる部員も多く、さらに小さなお子様の参加もあり、終始温かく楽しい時間となりました。



ヒンメリ作りに挑戦！ 第2回フレッシュユニアズ合同研修会

準優勝に輝く！第74回全道JA青年部大会



12月4日から5日にかけて開催された全道青年部大会において、アームレスリング全道大会で当JA青年部の高橋伸輔さん（通称「北の不沈艦」）が見事準優勝を収めました。

高橋さんは予選から決勝戦まで圧倒的な強さを示し、力強いパフォーマンスで会場を沸かせました。決勝戦では惜しくも一歩及ばず準優勝となりましたが、搖るぎない実力を示す堂々たる戦いぶりでした。

視察研修に行ってきました



大会を通じ、他JA青年部との交流や各活動に対して意見交換も活発に行われ、親睦を深める有意義な機会となりました。

部員達は「Jの2日間で習得した知識を今後の當農に活かしていきたい」と話していました。

ホクレン肥料㈱では肥料の製造方法や梱包など日常では知ることが出来ない事をご紹介頂き、部員達も積極的に質問しました。

午後からはホクレン北見支所青果課に伺い、玉葱の北見地区共計としての販売のメカニズムやメリットなど説明して頂き、有意義な勉強会となりました。

上湧別玉葱振興会青年部は、12月9日から10日かけて北見市にあるホクレン肥料㈱とホクレン北見支所青果課に訪問しました。

JJAえんゆう酪農専門部は、12月10日～11日にかけて、札幌市にあるホクレンビルを訪れ、視察研修を行いました。

今回の視察研修は、「生乳需給を取り巻く動向」について勉強会をおこなって頂き、参加した部員全員の真剣に学んでいる姿が見られ、とても有意義な勉強会になりました。

視察を受け入れて下さった、ホクレン農業協同組合連合会の皆様、ありがとうございました。



JAえんゆう酪農専門部視察研修

勉強会を開催しました

12月18日に玉葱青年部はJAえんゆう大会議室にて勉強会を開き、講師として網走農業改良普及センターの吉田様と当農協職員の佐藤課長補佐をお招きしました。

普及センター吉田様より今年の気象データ及びリン酸適正施肥試験についてご説明いただきました。

当農協職員の佐藤課長補佐からは、玉葱販売に関する説明や精算の基礎的な知識などを説明いただき充実した勉強会となりました。



午後から、畑作専門部が網走改良普及センターの吉田様とクミアイ化学工業㈱の上田様を講師にお招きし、勉強会を開催しました。

普及センターの吉田様より、土壤分析の必要性や地域の土壤分析の傾向についてご説明頂き、クミアイ化学工業㈱の上田様からは農薬の適正な使用方法や薬害発生のメカニズムについてご説明いただきました。

玉葱青年部、畑作専門部は今回の勉強会を実施したことと、土壤分析などの重要性を再認識できた良い機会となりました。

畑作専門部



一日皆貯金週間 ご来店ありがとうございました！抽選会開催

11月19日に農協法が公布されたことを記念し、11月5日から11月11日を一日皆貯金週間として、多くの皆様にご参加いただきましてお礼申し上げます。

11月25日農協理事会において、厳正なる抽選を行い、特賞から銅賞までの合計39名の当選者が決まりました。

当選者の皆様には「当選のご案内」の発送をもって当選発表に代えさせていただきます。懸賞金につきましては、一月末日までに貯金口座へ入金いたしますのでご確認お願いたします。当選された皆様、あめでとうございます。

当JAは、今年も皆様のお役に立てる金融機関として、サービス向上に努めて参りますので、皆様のご利用をお待ち申し上げてあります。



「温泉水保養」が行われました

年金友の会は、11月26日～28日の二泊三日で「温泉水保養」を留邊養軒「塩別つのつの温泉」で開催し、会員20名が参加いたしました。

一日目の会食では、乾杯の後に温泉支配人である野上洋平さんの舞踊から始まり、ビンゴゲーム・カラオケを行い、日頃から鍛えた自慢のどを披露していただきました。

二日目の午前中には、スカットボーリ大会を開催。実力だけではなく、運も味方につけなければ高得点を狙えないゲームですが、白熱しつつも笑いの絶えないゲームとなりました。昼食は、みんなホテル内の昼食会場で食べて、午後からは、ゆっくり温泉に入る方、カラオケボックスにて楽しまれる方等、みなさん自由でゆつたりとした時間を過ごしました。



大盛り上がりでした！



予定時間最後までカラオケにて盛り上がりました。一泊三日と限られた時間でしたが、日頃の疲れを癒していただき、楽しい温泉水保養となりました。

次回は、年金友の会総会となります。たくさんの友人をお誘いあわせの上、ご参加よろしくお願い申し上げます。

マネロン・金融犯罪対策への取組強化について

令和7年12月3日

えんゆう農業協同組合

代表理事組合長 関口 哲治

最近、様々な金融犯罪が発生し、その手法や手口も巧妙かつ高度になってきています。新聞等での報道を見て心配に感じておられる組合員・利用者の方々も多いのではないかと思います。また、国際的に金融機関が取り組まなければならない課題として、マネー・ローンダリングおよびテロ資金供与対策（以下「マネロン対策」）の重要性が益々高まっています。マネロン・金融犯罪対策に取り組むことは、信用事業を営む当組合の責務でもあります。

当組合では、金融機関としての信頼性を確保するため、そして、お客様の大切な財産を金融犯罪からお守りするために、マネロン・金融犯罪対策の取組みを重要な経営課題と位置づけて、一層力を入れて取り組むことといたします。

このたび、本所金融課長及び管理課長をマネロン・金融犯罪対策リーダーに任命し、組合全体としての取組みの定着化・高度化に向けて、職員の先頭に立って取組みを進めてもらう予定です。私を含め常勤理事もマネロン・金融犯罪対策が組合内で徹底されるよう指揮のうえ、組合員・利用者の方に安心して当組合を利用いただけるよう取り組んでまいります。



ご協力が必要です! 金融犯罪の減らし方

JAバンクの取り組み

警察との連携

巧妙化する特殊詐欺等からお客様の大切な資産をお守りするため、警察との連携を強化しています。捜査への協力や各種の情報提供に加え、被害を未然に防ぐための注意喚起や啓発活動等にも積極的に取り組んでいます。



窓口での確認手続

JAバンクでは、口座開設の際などに法令に基づくご本人さまの確認を行っております。また、盗難通帳や偽造印鑑による不正な払戻し、口座の不正利用を防ぐため、貯金の払戻し時などに改めて確認書類のご提示をお願いしたり、ご利用目的をお伺いすることがあります。ご理解とご協力をお願いいたします。



郵送書類等による確認手続

JAバンクでは、お客様の口座が第三者に不正利用されることを防ぎ、安心してお取引いただくために、定期的にハガキや封書を送付してお取引目的等のご確認をさせていただいております。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、お客様の情報を確認させていただくにあたり、対面でお客さまのキャッシュカードをお預かりすることや暗証番号をお聞きすること、郵送やメールからのご案内を通じてウェブサイトに誘導し、ネットバンクのIDやパスワード、暗証番号の入力を求めるることはございません。JAバンクをかたる上記のような依頼は、すべて詐欺ですのでご注意ください。

すぐにご相談を

相手がだれてるかにかかわらず、電話やメールによる次のような内容は詐欺です。何かおかしいと思ったら、すぐにお取引店舗や最寄りの警察までご連絡ください。

✓
「口座が停止されます」
「未払い料金があり裁判になります」
「暗証番号を教えてください」
「キャッシュカードを回収します」
「運送金があるのでATMで操作してください」
「確実にもうかる投資詐があります」

協力すれば、金融犯罪は減らせる。

JAバンクでは警察と連携し、金融犯罪撲滅に向けて取り組んでいます



ほつ
と

寒い冬を温かく過ごすミルクレシピ

ミルクに豊富に含まれているカルシウムには、イライラや不安、緊張などのストレスを緩和する働きがあります。特に、体を温め適度に空腹感を満たすホットミルクは、眠れない夜にも最適。Jミルクが5,000人を対象にした調査(2011年)でも、約90%の人が「不安な気持ちが落ち着く」、「リラックスしてよく眠れる」ようになった時のミルク飲み方として、「ホットミルク」と答えています。木枯らしが吹くこの季節は、身も心も温まるオリジナルホットミルクを楽しんでみませんか。



のんびりリラックス＆ぐっすり安眠「ホットミルクレシピ」



ホットゆずミルク



材料 (2人分) 片栗粉 … 小さじ2弱 牛乳 … 400ml
ゆずティー (ゆずジャムでもOK) … 大さじ2

- 片栗粉を水大さじ2で溶き、牛乳を加えて火にかけ、よくかき混ぜる。
- 沸騰する前に火を止めて、ゆずティー (ゆずジャムでもOK) を大さじ1強ずつ入れたカップに注ぎ分け、飲む直前にかき混ぜる。



エッグ・ノッグ



材料 (2人分)
牛乳 … 400ml 砂糖 … 大さじ2
卵黄 … 2個分
好みのリキュール … 大さじ2~3

- 牛乳、砂糖を小鍋に入れて温め、卵黄を加えてよく混ぜ合わせ、好みのリキュールを加える。



ジンジャーミルクティー



材料 (2人分)
ショウガ … 1かけ 紅茶 … 9g (ティースプーン山盛り3杯)
水 … 100ml 牛乳 … 200ml コンデンスマルク … 大さじ2
シナモンスティック … 適宜

- ショウガをすりおろし、その絞り汁を紅茶の葉、水とともに火にかける。フツフツと沸いてきてから1分ほど煮出し、牛乳を加えて沸騰する直前で火を止める。
- カップにコンデンスマルクを入れ、①を茶漉しで漉しながら注ぐ。お好みでシナモンスティックを添える。



ピーナッツミルク



材料 (2人分)
ピーナッツバター … 50g
はちみつ … 大さじ1 牛乳 … 200ml
水 … 100ml

- ピーナッツバターとはちみつを合わせて電子レンジで30秒加熱し、よく混ぜる。牛乳を少しずつ加え、よく混ざったら水を加える。
- 1人分ずつカップに入れ、電子レンジで2分ほど加熱する。



ホットマシュマロココア



材料 (2人分)
A (ココアパウダー … 大さじ4 熱湯 … 25ml)
牛乳 … 400ml 砂糖 … 大さじ1.5 マシュマロ … 2個

- Aを合わせて溶いておく。鍋に牛乳を入れ、Aを加えて火にかける。
- 砂糖を加えて溶けたら、器に盛り、マシュマロをのせる。
- マシュマロが半分くらい溶けたところをいただく。
- ※仕上げにミントリキュールをたらしたり、ミントの葉を添えて美味しい。



かぼちゃ・オ・レ



材料 (2人分)
かぼちゃ … 200g 牛乳 … 300ml 砂糖 … 大さじ2
バニラエッセンス … 少々 シナモンパウダー … 適宜

- かぼちゃを電子レンジで4~5分加熱して皮をむく。
- ①と牛乳、砂糖、バニラエッセンスをミキサーでスープ状にする。
- 温めてカップに注ぎ、シナモンパウダーをふる。



一般社団法人 Jミルク
<http://www.j-milk.jp/>



第21回じゃがりんピック



令和7年入賞作品

令和8年2月14日(土)11:30～14:00 (受付11:00～)
白滝ふれあいセンター(遠軽町白滝600) ※出品者のみ入場できます。

- 〔応募規定〕** オリジナルのじゃがいも料理。エントリー方法は以下の2つ。
①【本エントリー】2/14のじゃがりんピック会場に料理を持参、参加できる方。
②【書類審査エントリー】当日来れないが書類でレシピを応募できる方。
事前の書類審査で2品を選び、当日は主催者が調理して出品。
- 〔応募締切〕** 令和8年1月31日(土) ※レシピ提出も1/31までにお願いします。
- 〔応募方法〕** ①JAえんゆう白滝支所へ電話かFAX(レシピはお送りする応募用紙でFAX・郵送)
(JAえんゆう白滝支所 電話0158-48-2311 FAX0158-48-2314)
②じゃがりんズホームページ(じゃがりんズで検索)申込フォームより

審査基準 おいしい・簡単・作ってみたい

ホームページ

入賞 金(1名)・銀(1名)・銅(2名)メダル授与

白滝じゃが3kg、レシピ本2冊(第1巻&第2巻)レシピカード化、お米券
過去の入賞レシピを知りたい方はJAえんゆう白滝支所へお問い合わせください。



主催 白滝じゃが生産部会じゃがりんズ

後援 遠軽町 網走農業改良普及センター遠軽支所 JAえんゆう白滝支所 白滝じゃが生産部会

株 ジ ェ エ エ ー ん ゆ う
燃 料 事 業 部
農 機 ・ 整 備 事 業 部

令和八年 元旦

昨年中はご愛顧を賜り
厚く御礼申し上げます。
本年も旧に倍しての御愛顧の程
宜しくお願い申し上げます。
社員一同、皆様の御用命を
心よりお待ち申し上げております。

賀 正

辛



令和8年度 営農計画作成支援日程

本所（会場：本所 大会議室）・遠軽地区（会場：遠軽支所 大会議室）

日程	曜日	午前9時～午後12時	午後1時～午後4時
1月19日	月		開盛・札富美・旭
1月20日	火		-
1月21日	水		富美・上富美
1月22日	木	北兵村二区・北兵村三区	北兵村一区
1月23日	金	屯市	南兵村二区
1月26日	月	南兵村一区	南兵村三区
1月27日	火		-
1月28日	水		遠軽地区
1月29日	木		瀬戸瀬・丸瀬布地区

※協議日程の都合が悪い方は、別会場・別時間でも参加可能です。

ただし、別会場希望の方は、事前に担当者までご連絡お願い致します。

尚、日程が変更になる場合（悪天候等）は都度連絡申し上げます。

●白滝・生田原地区につきましては、1月7日以降、個別にご連絡させていただきます。